



*Allez annoncer la bonne nouvelle
à toutes les nations.*

En ce mardi 26 mai 2015, il a plu au Seigneur
d'accueillir auprès de lui, dans sa 73^e année,

le Révérend Père Arthur LAMBERT

Rédemptoriste



Font part de leur peine:

le Supérieur Provincial et

les confrères de la Province Saint-Clément;

ses frères et sa sœur, Roger **Lambert**, Béatrice **Hiltbrunner-Lambert**,
René **Lambert** et leur famille, à Genève et Vaulruz;

La messe du dernier adieu sera célébrée en l'église de Châtel-St-Denis, le
samedi 30 mai 2015, à 10 heures.

Adresses de la famille:

Roger Lambert, Chemin du Champ d'Anier 28, 1209 **Genève**;

Béatrice Hiltbrunner-Lambert, Chemin de Tirelonge 30, 1213 **Onex**.

En lieu et place de fleurs, vous pouvez penser à la Mission de Bolivie Pères
Rédemptoristes, 5400 Baden, CCP 50-182-9 avec mention Deuil Père Arthur
Lambert.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.